



令和4年9月

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、朝晩は過ごしやすくなり、秋が近づいているのを感じます。新型コロナウイルスの影響で、我慢、我慢の8月でしたが、子どもたちの変わらない元気な笑顔に力をもらいました。行事の延期等のご理解、登園自粛等のご協力、ありがとうございました。

## 8月のれんげ組の様子

気温が高い日が続きましたが、プール遊びをしたり、お祭りの製作遊びをしたりなど、元気いっぱい夏を満喫したれんげ組さん。マーチング活動も本格的に始まりました。「かまえ！」「あすなろエイヤー！」と、笛や掛け声に合わせてカッコよくポーズを決めておられます。マーチングの時間以外にも歌を口ずさんだり、踊ったりしておられます。初めての出雲ドームのリハーサルでは、バスに乗ってお出かけしたことがとても楽しかったようでした。広い会場で、ドキドキですが、「がんばるぞ！」「たのしい！」の気持ちを大切に、一緒に楽しみながら取り組んでいこうと思います。

クラスのグループ替えをしました。新しいメンバーで話し合ってグループの名前を決めます。「ぼくはこれがいい！」「私はこれがいい！」と意見がいっぱい出てきます。なかなか決まらず、『話し合い』の難しさを知った子どもたち。1つに決めるために、「いいよ」と譲ってあげたり、譲ってもらったりする場面がありました。優しい気持ちや、優しくしてもらって嬉しい気持ちを経験されたれんげ組さんでした。何グループがあるのか、またお家で聞かれてみてくださいね！

絵の具とパスを使って絵を描きました。テーマは、「お休みの日にした楽しかったこと」。「花火見たんだよ！」「おばあちゃん家に行ったよ」と、嬉しそうに教えてくれました。絵の具の混色にも慣れてきて、「この色を作るには、、、」と考えて色を混ぜておられました。どんな絵を描いたのか、一生懸命にお話してくれる姿がとても可愛らしかったです。9月も、にこにこ笑顔で元気いっぱい過ごしていこうと思います。

## ほっこりエピソード

マーチングドームリハーサルの日のお帰りの会で、「出雲ドームで何見つけた？」と聞くと、「ポンポン！バルーン！」「おっきい音がしたよ」「太鼓もあった！」「隊長さんは、長い棒持ってた！」「ピアノもあったね」と、印象に残ったものをお話してくれました。いつも優しく一緒に遊んでくれる、さくら組のお兄ちゃんお姉ちゃんがかっこよく楽器を演奏している姿がとても刺激的だったようです。中には、虫さんを見つけていた子も。一人ひとりが見えるもの・聴こえてくる音を全身で感じ、楽しんでおられることが伝わってきて安心しました。次も、楽しみですね！

## 今月の保育のねらい

- 秋への変化に興味・関心をもち、身近な自然に触れる。
- 音楽に合わせて集団で表現することを楽しむ。



## お知らせとお願い

- 今月もお弁当の日はありません。
- 今月の体操あそびは5日(月)と12日(月)です。5日は8:45までの登園、12日は通常通りの登園をお願いします。
- 2日(金)、7日(水)は、カミアリーナでマーチングリハーサルがあります。詳細は後日お知らせ致します。